
AM Rebhan erläutert den Antrag der SPD-Fraktion vom 01.11.2014 bezüglich des 
Breitbandausbaus im Rhein-Sieg-Kreis. 
 
Der Wirtschaftsförderer, Herr Schwindenhammer berichtet über den aktuellen 
Sachstand beim Breitbandausbau im Meckenheimer Stadtgebiet. Hierbei geht er 
auch auf die Situation der kleineren, bisher unterversorgten Ortsteile ein.  
 
Die weiteren Fragen der AM zu diesem Thema werden in der Sitzung beantwortet.  
 
Der umfangreiche Bericht des Wirtschaftsförderers wird als Anhang zu diesem 
Tagesordnungspunkt in den öffentlich zugänglichen Teil des Ratsinfosystems 
gestellt.  
 


